



## Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro  
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000  
Tel. 473 731 13096

# SIETE AÑOS DE INEFICAZ GOBIERNO: PRI

- Nada de lo que ha prometido Morena se ha cumplido, al contrario, el país va en picada, señalaron los integrantes del Comité Estatal

Guanajuato, Gto. 10 de diciembre, 2025

Integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Guanajuato advirtieron que en siete años de gobierno de Morena, el país vive uno de los peores momentos en materia de seguridad, economía y gobernabilidad.

“En lugar de ofrecer soluciones, el gobierno federal opta por celebrar y gastar millones de pesos en conmemoraciones inútiles, ajenas a la realidad de millones de familias que padecen diariamente los efectos de la violencia y la crisis económica”.

Así lo señaló el secretario general del CDE, Bonifacio Rodríguez Olivares, quien en compañía de los secretarios de Organización y Acción Electoral, Carlos Lira y Guillermo Echeverría respectivamente, señalaron que en el 60 por ciento del territorio mexicano, está bajo control del crimen organizado.

“A esto le sumamos que Morena duplicó la deuda pública en solo siete años, dejando comprometidas a las siguientes generaciones, mientras que seguimos sin medicamentos, poca oportunidad de empleo para los jóvenes, es evidente, les quedó grande el cargo”, aseguró Rodríguez Olivares.

Mencionó que el tema de seguridad es preocupante, ya que la política fallida de “abrazos, no balazos” ha dejado más de 230 mil homicidios y más de 125 mil personas desaparecidas, cifras que representan una tragedia sin precedentes.

Señaló que muestra de ello es el municipio de Salamanca, gobernado por Morena, donde el tema de la extorsión contra organizadores de eventos sociales mantiene en jaque a todo el sector empresarial.

“La intimidación ya no se limita a empresarios, ahora también presiona directamente a clientes para evitar que realicen celebraciones en el municipio”, puntualizó.

Indicó que la información en medios de comunicación de la entidad, señalan que en ese municipio los eventos se han cancelado o trasladado a otros municipios lo que ha representado la caída del 60 por ciento de la actividad económica del sector.

Además, el propio alcalde César Prieto Gallardo reconoció el grave riesgo de infiltración del crimen organizado en áreas de seguridad pública y procesos electorales, al solicitar al Gobierno Federal la implementación del “Operativo Enjambre” en todo Guanajuato.

“No hay nada que celebrar y sí hay mucho que lamentar y corregir”, señaló.

Liderazgos priístas afirmaron que el tricolor es la única oposición firme en México, sin regateos, sin cálculos oportunistas y sin rendirse ante la persecución política del gobierno federal.

“El PRI se mantiene vigilante y seguirá denunciando los actos que ponen en riesgo la gobernabilidad, la seguridad y el bienestar de las familias mexicanas y hoy más que nunca, el PRI defenderá a Guanajuato y a México con valentía, responsabilidad y compromiso”, finalizó.

- - - 0 0 0 - - -

